



Vous êtes mon dernier recours

Bonjour, Je m'appelle Michele-Hermione. J'ai 32 ans et maman de 5 merveilleux enfants, âgés de 2 à 13 ans. Oui c'est du boulot, mais ce n'est pas si difficile. Je vous raconte mon histoire... J'ai vécu dans une famille unie et aimante. Mes frères et sœurs et moi-même n'avait jamais manqué de rien, bien que nous étions une famille aux revenus modestes. Nous vivions un peu dans notre bulle, en toute innocence. 18 ans, alors que tout allait pour le mieux, je décide sur un coup de tête de quitter le domicile familiale pour vivre avec mon petit copain de l'époque, le père de mes deux aînés, à 500km de chez mes parents. A ce moment-là, je pense que j'étais en pleine crise tardive d'adolescente et je voulais voir le monde sans mes parents qui me cassent les oreilles avec leurs règles, ect... J'ai tout abandonné, ou presque... Je pars donc à l'aventure, découvrant le monde que mes parents nous cachaient, voir que les gens ne vivent pas aussi bien que moi... Ca ma fait un choc. J'ai donc décidé de passer le bac en candidat libre (que j'ai obtenu), et de poursuivre mes études si c'était possible, ou bien d'entrer dans le monde du travail. Les études que je voulais faire étant difficile d'accès pour moi dans la situation dans laquelle j'étais, je me suis très vite dirigée vers le monde du travail. Je vous épargne les détails, j'ai presque tout le temps travailler pour gagner mon pain sans demander d'aide financière à mes parents parce que je me devais d'assumer mon choix de quitter le domicile

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/JN6qzdAO>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Michèle-Hermione Block